
用宗
もちむね

漁港
ぎょこう

まつり 

 

いつ：5月
がつ

18日
にち

(土
ど

) 午前
ご ぜ ん

8時
じ

30分
ぷん

から午後
ご ご

２時
じ

まで 

※雨
あめ

が降った
ふ   

時
とき

は 19日
にち

（日
にち

）に やります。 

ばしょ：用宗
もちむね

漁港
ぎょこう

(駿河
す る が

区用宗
くもちむね

二丁目
にちょうめ

) 

 

生
なま

しらすの販売
はんばい

・釜揚げ
か ま あ   

しらすの試食
ししょく

 

船
ふね

に乗
の

れるよ♪※お金
かね

が かかります 

(天気
て ん き

が 悪い
わる   

と 乗
の

ることができません)  

 

問合せ
といあわ  

 用宗
もちむね

漁港
ぎょこう

まつり実行
じっこう

委員会
いいんかい

 ℡259-2111 

担当
たんとう

 水産
すいさん

振興課
し ん こ う か

 ℡354-2337 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

静岡市国際交流課が やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました 


